

Willkommen zu den Stadtteiltagen Friedrichshain



Liebe Friedrichshainerinnen und Friedrichshainer,

jedes Jahr im Spätsommer startet ein neues Ausbildungs- und Schuljahr. In beiden Bereichen beginnt für Kinder und junge Menschen ein wichtiger neuer Lebensabschnitt.

Gute Bildung möglich machen

Rund 1.200 Erstklässler*innen hatten wir dieses Jahr in Friedrichshain. Die Zahl der Schülerinnen und Schüler wächst – und damit auch die Anforderungen an unsere Bildungseinrichtungen: Deshalb haben wir in Berlin 1.500 neue Lehrkräfte und 277 zusätzliche Erzieher*innen eingestellt. Mit über 60 Millionen Euro jährlich unterstützen wir außerdem die dringend notwendige Instandsetzung von Schulgebäuden und Sportanlagen. Infrastruktur in der wachsenden Stadt, das wird auch ein Thema meines Besuches in der Spartacus-Grundschule sein.



Bildung ist Zukunftschance: Mit Raed Saleh, SPD-Fraktionsvorsitzender und Peter Beckers, stv. Bezirksbürgermeister besuche ich die Spartacus-Grundschule.

Kein Abschluss ohne Anschluss

Auf die Schule folgt idealerweise der Übergang in die Berufsausbildung, die das Fundament für eine dauerhafte Beschäftigung legt. In Friedrichshain-Kreuzberg waren in diesem Jahr rund 1.200 Ausbildungsstellen zu besetzen, auf die fast ebenso viele Bewerber*innen entfielen. Bei der Ausbildungsplatzsuche unterstützt ab Oktober (Eröffnung 15.10.) die neue Jugendberufsagentur in unserem Bezirk. Als regionale Anlaufstelle bündelt sie Kompetenzen, damit der Übergang zwischen Schule und Berufsleben gelingt.

Beim Berliner Bühnenservice nimmt Ausbildung einen großen Stellenwert ein. Der größte Theaterdienstleister Deutschlands baut u.a. für die Berliner Opern Dekorationen und schneidert Kostüme. Aktuell werden hier 30 junge Menschen ausgebildet. Bei meinem Besuch informiere ich mich über die Ausbildungsmöglichkeiten und möchte erfahren, was Kascheure, Putzmacherinnen oder Farbenreiber sind. Falls Sie es auch nicht wissen, sind Sie herzlich eingeladen, bei der öffentlichen Führung durch die Produktionsstätten in der ehemaligen Druckerei des Neuen Deutschland teilzunehmen.

Ansprechbar vor Ort

Bereits 500 Tage gibt es mein Wahlkreisbüro in Friedrichshain und damit eine zusätzliche Möglichkeit für Austausch und Dialog. Das möchte ich gemeinsam mit Ihnen und Euch feiern.

Ich würde mich freuen, Sie bei einer meiner Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüße

*Liebe
Susanne Fritze*



Schwerpunkt Ausbildung: Die Erstausbildung ist ein wichtiger Schritt ins Berufsleben. Mit Arbeitssenatorin Dilek Kolat besuche ich den Berliner Bühnenservice.



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de